

CLUBES

El Atlético de Madrid, primer club español que abandona la Superliga

El proyecto de la Superliga europea de fútbol sigue perdiendo adeptos tras la renuncia del Atlético de Madrid, que sigue a las de los clubes de la Premier League y el Inter de Milán.

Palco23

21 abr 2021 - 12:14



El Atlético de Madrid se da de baja de la Superliga. El proyecto liderado por Florentino Pérez, que arrancó la noche del domingo al lunes con doce clubes fundadores, está en entredicho, tras la renuncia de ocho de los equipos que la impulsaban.

A través de un comunicado, el equipo rojiblanco anuncia que “el consejo de administración del Atlético de Madrid, reunido este miércoles por la mañana, ha decidido comunicar formalmente a la Superliga y al resto de clubes fundadores su decisión de no formalizar finalmente su adhesión al proyecto”.

El club de LaLiga detalla que “tomó la decisión el pasado lunes de sumarse a este proyecto atendiendo a unas circunstancias que a día de hoy ya no se dan”, tras las decisiones de los seis clubes de la Premier League (Arsenal, Liverpool, Tottenham, Chelsea, Manchester City y Manchester United) y del Inter de Milán de descartar seguir adelante con la Superliga.

El proyecto de la Superliga pierde a ocho de sus doce clubes fundadores

“Para el club es esencial la concordia entre todos los colectivos que integran la familia rojiblanca, especialmente nuestros aficionados”, expone el equipo colchonero tras la reacción de los seguidores a la nueva competición.

Además, expone que “la plantilla del primer equipo y su entrenador han mostrado su satisfacción por la decisión del club, al entender que los méritos deportivos deben primar por encima de cualquier otro criterio”.

Diego Pablo Simeone, técnico del Atlético de Madrid, fue cuestionado el pasado lunes por la Superliga, y expuso que “los entrenadores estamos preparados para entrenar a los clubes y no tengo ninguna duda de que nuestro club tomará la mejor decisión en consecuencia de lo que convenga para el futuro del Atleti”.